



Liebe Vereinsmitglieder,

das Museumsfest zum Deutschen Mühlentag am 29. Mai haben wir wieder gut gemeistert. Danke an alle Vereinsmitglieder und Helfer, die dazu beigetragen haben.

Auch unser kleiner Vereinsausflug hat gut geklappt und wir hoffen, dass es allen gefallen hat.

Wir hatten schon informiert, dass wir für die Durchführung einer Backwoche vom 3. bis zum 7. Juli ein Preisgeld gewonnen haben. Diese wird so ablaufen, dass am zweiten Tag Schüler der Oberschule Krauschwitz ihren sozialen Tag bei uns absolvieren und zu Mittag gemeinsam Pizza gebacken wird, die die Schüler vorher selbst „kreieren“. Am dritten und vierten Tag werden alle Klassen der Grundschule dabei sein. Es ist geplant, dass sie mit Seniorinnen aus dem Dorf alte Rezepte ausprobieren, Kuchen- bzw. Brotteig herstellen und alles am Schluss in unserem Holzbackofen gebacken wird. Der Freitag ist als Backtag für unsere Vereinsmitglieder vorgesehen. Ab 16:00 Uhr sind alle interessierten Mitglieder eingeladen, mit vorbereitetem Teig oder auch nur mit den Zutaten für Backwaren ins Museum zu kommen und dort gemeinsam zu backen und den Tag bzw. die Woche gemütlich ausklingen zu lassen.

Bitte teilt bis zum Mittwoch, dem 5. Juli an die E-Mail-Adresse des Museums oder telefonisch mit, ob ihr teilnehmt oder nicht.

Zum Abschluss noch eine wichtige Information. Am Freitag, dem 10. November werden wir unsere ordentliche Mitgliederinformation durchführen. Die konkrete Einladung mit Tagesordnung geht allen rechtzeitig zu.

Im Namen des Vorstands  
Egbert Feuerriegel.